
Dear Customer

√About the Upgrade of the Firmware
The following functions were added or changed from Ver. 2.3 of the 
firmware.
Please read this in conjunction with the owner’s manual for the camera.
• The firmware version can be checked from the [Version Disp.] of the [Setup] 

menu.

Use an upgrade software key (optional) to enable the extended functions of 
the camera.

• Follow the instructions for your upgrade software key (optional) to use this 
menu.

À notre chère clientèle

√A propos de la mise à jour du micrologiciel
Les fonctions suivantes ont été ajoutées ou changées de la version 2.3 
du micrologiciel.
Veuillez lire ces informations en plus des instructions d’utilisation pour 
l’appareil photo numérique.
• La version du micrologiciel peut être confirmée à partir de [Affichage version] 

du menu [Configuration].

Utilisez une clé de mise à niveau logicielle (vendue séparément) pour activer 
les fonctions étendues de l’appareil photo.

• Pour utiliser ce menu, suivez les instructions qui accompagnent votre clé de mise 
à niveau logicielle (vendue séparément).

[Activate] has been added to [Setup] menu.

> [Setup] > [Activate]

[Export Serial Code] Exports and saves the device information 
of the camera to the card.

[Import Activation Code] Imports the activation code saved on the 
card.

[Activation List]
Displays the list of extended functions 
available for the camera using the 
imported activation code.
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[Activer] a été ajouté au menu [Configuration].

> [Configuration] > [Activer]

[Exporter le nº de série] Exporte et enregistre les données de 
l’appareil photo sur la carte.

[Importer code activatº] Importe le code d'activation enregistré sur 
la carte.

[Liste d’activation]
Affiche la liste des fonctions étendues de 
l’appareil photo pouvant être activées à 
l'aide de la clé d'activation importée.
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